

INAUGURADAS LAS OBRAS DE EL BOSQUE

El día 29 de Julio se inauguraba El Bosque. Más de 6.000 personas llenaban los nuevos paseos y plazoletas. La inauguración oficial de una obra que levantó cierta polémica en el transcurso de su construcción, en Julio de 1986, despertó una expectación poco habitual en nuestra ciudad aún teniendo en cuenta que la obra ha ido construyéndose a la vista de los ciudadanos.

Con una precisión casi matemática, y como estaba previsto, a las 22,30 horas el alcalde de Puertollano, Ramón Fernández Espinosa, y el vicepresidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda, procedían al corte de la cinta inaugural. Al acto asistieron también el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Francisco Ureña, Mario Mansilla, secretario de Relaciones con las Cortes de Castilla-La Mancha, el recientemente nombrado Director General de Industria Pedro Aránguez, el director provincial de Trabajo Ramón Gallego, miembros de la Corporación actual y concejales de la anterior legislatura que aprobó, por unanimidad, el proyecto presentado y dirigido por Francisco Bernalte Bernardo. Autoridades militares, eclesiásticas, alcaldes de ayuntamientos de la comarca y representantes de las distintas asociaciones y empresas de Puertollano cerraban la comitiva inaugural.

Una vez cortada la cinta, las autoridades se dirigieron a una de las plazoletas centrales desde donde el alcalde de la ciudad y el vicepresidente de la Junta de Comunidades se dirigieron al público expresando su satisfacción por la inauguración de una obra que calificaron de positiva para la ciudad de Puertollano, puesto podrá disponer de un espacio amplio para pasear y un lugar apropiado para guardar el coche.

Terminada la alocución, el grupo Enebro de Santa Ana ofreció una muestra de bailes populares que hicieron las delicias del público. En la zona central, que anteriormente fue utilizada para el aparcamiento de vehículos y que en la actualidad permite su utilización para diversas actividades culturales al aire libre, se ofrecía una muestra de pintura de artistas de Puertollano que fue visitada por la comitiva. Las

autoridades saludaron a los artistas y contemplaron «in situ» las diversas aplicaciones que este nuevo espacio permite.

El recorrido, varias veces interrumpido por las manifestaciones cariñosas del público terminó con la visita a las fuentes, donde el alcalde de Puertollano, explicó a las distintas autoridades los detalles de las dos fuentes situadas al final del recinto.

El pueblo de Puertollano, fue el protagonista de la noche. Una vez terminado el recorrido la Banda Municipal interpretó su acostumbrado concierto de los viernes en este marco incomparable.

LA OBRA

Puertollano ya cuenta con una nueva zona ajardinada. El polémico proyecto de El Bosque ya es una realidad. Grandes avenidas y amplias plazoletas, perfectamente pavimentadas, han sustituido al polvo y la tierra de hace unos años.

Un estilo nuevo y moderno, que se extiende a lo largo de 21.437 m² y que ha permitido no sólo un mayor aprovechamiento del terreno, sino conjugar la estética con el aspecto funcional. Donde solo había dos paseos laterales, hoy se extienden varias avenidas que mantienen los elementos arquitectónicos, que por sus características habían creado una fisonomía singular en este sector urbano.

La zona central, utilizada anteriormente de forma elemental y anárquica para el aparcamiento de vehículos, ha dado lugar a numerosas plazoletas bordeadas de asientos que permiten el descanso y la contemplación del paisaje, así como su utilización para diversas actividades culturales al aire libre.

El proyecto, realizado por D. Francisco Bernalte Bernardo contempla un lugar destinado al esparcimiento y juego de los niños, en donde los pequeños podrán jugar sin riesgo alguno.

Dos grandiosas fuentes, una lineal con cascadas y otra obelisco con grupo escultórico homenaje al niño, refrescan el ambiente y ponen la nota de luz y color convirtiendo la zona en el lugar idóneo para las caluro-

sas noches del verano.

Nada falta en este conjunto arquitectónico; dos kioscos, uno de prensa y otro de golosinas, y un bar vienen a completar la infraestructura necesaria para que esta zona de Puertollano se convierta en un auténtico centro de ocio y esparcimiento.

La jardinería realizada a base de cedros, cipreses, hiedra, etc., y la luz indirecta en asientos y fuentes y la emitida por las grandes farolas permite que cada rincón esté perfectamente iluminado.

Bajo esta zona, calificada como verde-urbana, 608 plazas de garaje repartidas en dos plantas permiten que el centro de la ciudad quede libre de aparcamientos. Una vía de circulación transversal, uniendo las calzadas del paseo de San Gregorio, soluciona el problema que el tráfico actual plantea en este cruce, utilizándose dicha vía para el cambio de sentido de la circulación rodada y al mismo tiempo para acceso y salida del aparcamiento subterráneo.

Un total de 454.361.787 pesetas ha sido el costo total de esta obra que comenzó en julio de 1986 y ha sido inaugurada en julio de 1988. Una gran obra para una gran ciudad como Puertollano que reafirma su imagen como ciudad moderna y funcional.

Dentro de unos años, cuando la hiedra recubra las pérgolas y los árboles crezcan, esta zona será un auténtico corazón verde en el centro mismo de la ciudad.

